

スタ小新聞



2022年度のスタンツ小学校が開校しました。スタンツ小学校が開校して3年目の年になります。スタンツ小学校に通ってくれる子どもたちも100名を超え、ちなみにウイキペディアによるとマンモス校です。ちなみにウイキペディアによるとマンモス校は、全校生徒が1000名もしくは一学年300名を超える学校のことみたいです。これは頑張り甲斐がありますね。さて、今年度のスタンツ小学校は、金曜日に新しい教室の開校やスタTube・YCCの増設など更にパワーアップしました。それに伴い、スタンツ小学校にも愉快な先生達が来てくれました。今年のスタンツ小学校のテーマは『TWW(たつたいてきにワクワク)』です。スタンツ小学校には沢山の教室がありますが、通ってくれる子ども達が、遊びを通して・お友達との関わりを通して・先生との関わりを通して、楽しんでくれるような居場所を提供していきます。授業前には『今日はどんな楽しみが待っているかな?』、終わった時には『スタ小楽しかったな』と言ってもらえるような教室を目指します。

校長新聞について

毎月校長新聞を発行していきます。こちらでは、スタンツ小学校の色々な授業にピックアップして活動の様子を伝えていきます。また、校長である私の日々の気づきなどを自由気ままに発信していきますので、お時間ある方はお付き合いたいだけだと幸いです。この新聞についてのご要望などあれば、個人的にお話いただければモチベーションにもなりますので、よろしくお願ひします。

※お願い※
マメール
登録お願ひします

センター会員皆様に入会時にマメールの登録をお願いしております。活動の急な変更やお知らせの際に活用させていただきまますので、必ずご登録をお願い致します。既にご登録していただいている方も、新年度に入ると登録情報がリセットされてしまうので、再度ご登録していただく必要がございます。登録方法につきましては、以下の手順で行うことができます。「センターEメールの皆様へ」配信を登録される方はこちら「大変お手数ですがこちらの手順に則りご登録をお願い致します。メールと合わせて、Eメールにも変更情報を掲載させていただきます。活動前にEメール場合がございます。活動前にもご確認頂けると幸いです。

スタンツ小学校

スタッフ紹介



くるぼうしの初回の授業はなんと矢作川での飛び込み！寒いかなーと思いきや運よく夏日になり、スタンツ子には丁度いい川日和になりました。23程の高さから飛び込みをするのですが、毎年この飛び込みにはドラマが待っています。ある小学生がどうしても飛び込みが怖くて立ち尽くしていました。その子は、心の中で葛藤していたんですね。周りの子の応援や先生の声かけでも怖さには打ち勝つ事ができません。でも、その子が怖さに打ち勝つたのは同じ様に怖くて飛び込めなかった子が飛び込んだ時に恐怖に打ち勝つ事ができたんです。最終的に飛び込めた事は素晴らしいのですが、何より自分が感動したのは、怖い気持ちと向き合ったことです。これからも新しい事に挑戦する【気持ち】を育てていきたいと思ひます。